



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる

笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校

令和6年3月26日(金)第14号

* 令和5年度が無事終わりました *

～ 子どもたちの笑顔と成長をパワーにかえて ～

校庭の桜の花が膨らみ始めました。一年は早いもので、季節は巡り、また春がやってきました。

先日3月12日(火)には、久しぶりに来賓の方々をお迎えしての卒業証書授与式を開催することができました。肌寒いお天気の日でしたが、今年度から体育館に設置されたエアコンのおかげで、寒さを感じることなく式を挙行できました。今年度は14名の児童生徒が卒業し、そのうち高等部の5名は本校を立派に巣立っていきました。

そして、本日はこの一年間の締めくくりである、修了式です。今年度も全ての行事を無事に終了し、日常生活もほとんどがコロナ前の通常の流れで実施することができました。そして、毎日の小さな積み重ねを通して子どもたちは、それぞれの成長を遂げたことでしょう。本日は、子どもたち一人一人に「あゆみ」が担任より手渡されました。これまでの「あゆみ」を振り返るとこの1年間の成長を感じ取ることができる内容であるかと思います。子どもたち一人一人の成長は、この先々を見据えて、全てが12年間の学校生活の先に繋がっていくものです。子どもの得意とすること、興味のあること、好きなことが広がりを見せた1年であったでしょうか。本校の教職員は皆、子どもたち一人一人の良さを見つけ、見極め、伸ばし、励まし、認めながら、日々の指導にあたってきました。時に悩みながら、試行錯誤を繰り返しながら、担任となった子どもたちのために力をそそいできました。

しかしながら、子どもたちの成長は、教職員の力だけでは難しいものです。保護者の皆様のご理解、ご協力なしにはできなかったことです。保護者の皆様におかれましては、毎日元気に子どもたちを学校へと見送っていただき、そして、担任と共に悩み、考え、そして、多くの喜びを共有することができたこと、学校の教育活動に多くのご協力をいただいた



たことに、心より感謝いたします。本当にありがとうございました。

明日からしばらくの間、春季休業期間となりますが、事故などに気をつけて元気にお過ごしください。また、学校は令和6年度のスタートに向けて十分な準備を進めてまいります。新年度また新しい気持ちで、元気いっぱい、やる気いっぴいの出発ができますよう、ご準備よろしく願いいたします。



本校校庭の桜



* 一年間ありがとうございました *



★大谷翔平選手から本校にもグローブが…★

本校にも大谷選手から3つのグローブが届きました。「野球しようぜ!」のカードとともに、クラスごとに子どもたちも手に取り、かっこいいポーズで大谷選手を身近に感じています。



3月の取り組み

6年生を送る会(小)

3月5日(火)に6年生を送る会が行われました。在校生からの出し物では、各学年が様々な形で6年生との思い出や感謝の気持ちを伝えることができました。また、6年生も最高学年として、たくさんの成長した姿を見せてくれました。最後は、みんなで一緒に「ずっといっしょ」を歌ったり、集合写真を撮ったりして、素敵な時間を過ごすことができました。



巣立ちの会(高)

2月29日(木)に卒業生を囲み、巣立ちの会が行われました。毎年、在校生が中心となって準備をします。当日は生徒全員が、思いを込めて作り上げた温かい時間が流れました。

羽ばたく卒業生に幸多くありますように!



3年生を送る会(中)

3月1日(金)に3年生を送る会が行われました。準備では、在校生みんなで協力して壁画やプレゼントを作り、当日は2年生が司会進行を担当しました。在校生の歌、卒業生の合奏や思い出のムービー等、「ありがとう」の気持ちをこめた式を行うことができました。



ふじとく 情報

3月12日(火)に卒業証書授与式が行われました。残念ながら1名出席できない児童がいましたが、小学部2(3)名、中学部6名、高等部5名、計13(14)名の児童生徒が卒業証書を立派に受け取ることができました。4月からは新たなステージでスタートを切ることになります。応援しています。(後日、出席できなかった児童も体育館にて卒業証書を校長先生から受け取ることができました。)

今年度は体育館の空調機等設置のため大規模改修を行いました。来年度の夏も暑さが予想されるため空調管理をしながら児童生徒の活躍する場を設定していきたいと思ひます。

今年度も様々なところでのご協力ありがとうございました。来年度も引き続きよろしくお願ひします。